



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 30º/15 Julio

Campeonato Autonómico de Rallyes de Asfalto

El Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Asfalto aterriza en La Palma para celebrar su tercer capítulo

Ya está aquí. El Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Asfalto está de vuelta. El Rallye Senderos de La Palma, con sus más de 40 ediciones celebradas, acogerá la tercera prueba del campeonato después de aquel intenso mes de abril con los rallyes ‘Villa de Adeje’ e ‘Islas Canarias’.

Es una oportunidad indiscutible para comprobar si, al acabar la prueba, el campeonato cambia de dueño provisional. La ausencia de Miguel Fuster (Porsche 911 GT3) y de Armide Martín (Ferrari 360), primer y segundo clasificado respectivamente, ofrece a la pareja formada por Alfonso Viera y Víctor Pérez una oportunidad inmejorable para asaltar un liderato del que ahora están separados por 16 puntos.

Los del Skoda Fabia WRC, que acumulan dos terceras posiciones en su vuelta al certamen, conocen perfectamente lo que es ganar en este escenario, al igual que su espectacular montura. Luchando con ellos debe estar la pareja que actualmente defiende el título. Enrique Cruz y Ariday Bonilla, sobre el potente Porsche 911 GT3, quieren volver a saborear las mieles del triunfo. Después de abandonar en los dos primeros rallyes del año, los cuales llegaron a liderar de forma contundente, buscan el todo o nada en unos tramos selectivos y exigentes, que además podrían contar con la compañía de una temperatura presumiblemente elevada.

Si bien el del Skoda y el del Porsche son los claros favoritos a la victoria final en el Rallye Senderos de La Palma, no hay que desmerecer en la lucha por los primeros puestos a los rápidos pilotos locales, como Evelio Rodríguez-Samuel Martín, Samuel Rodríguez-Carlos Pais o los reaparecidos Víctor Concepción-Antonio Pérez, todos ellos con Mitsubishi, además del 911 GT3 de José Francisco Acosta-Carlos Martín. Es turno también de otro reciente campeón autonómico, como Marco Lorenzo y su copiloto Rodolfo del Barrio, que se enganchan al certamen con un Lancer Evo IX. Otro viejo conocido, como José Luis Barrios, acompañado por Carlos Hernández, desempolva su espectacular Subaru Impreza para esta ocasión tan especial.

Marcos González y Eduardo González (Volkswagen Polo GTI) pueden apuntalar su liderato en la Categoría 4 y su posición en el top ten, mientras que Daniel Santana-Yeray Mujica (Volkswagen Polo TDI) y Nelson Climent-Agustín Vega (Ford Fiesta R2) podrían acceder con su participación en La Palma a las diez primeras plazas del campeonato. Para ello habrá que esperar al próximo sábado 4 de julio, momento en el que se celebrará este apasionante ‘Senderos de La Palma’.